



C'est parti pour les 6è ARIANE

publié le 23/01/2021

Dans le cadre de l'AP Projet en sixième, la classe de 6 ARIANE s'est lancée dans le projet ECORCE afin de chercher le lien entre notre alimentation, les pratiques agricoles et la biodiversité.

La problématique qui a été retenue est la suivante : "Est-ce que j'agis sur mon territoire lorsque je mange ?"

Afin de démarrer leurs recherches, les élèves ont eu accès à une malle aux indices dont vous trouverez les images de leurs découvertes dans la vidéo disponible à partir du lien suivant :

<https://gopro.com/v/y8B4EZ725kONg>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.